



EDITORIALES

ACRECENTEMOS LA LUCHA ANTE LA REPRESION
INFORMACION LOCAL
DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER
INFORMACION REGIONAL
INFORMACION NACIONAL
ELECCIONES SINDICALES
RINCON POETICO

ACRECENTEMOS la Lucha contra la REPRESION

Después del gran triunfo político conseguido por la clase obrera, estudiantes, intelectuales y todas las fuerzas anti-franquistas, sobre la dictadura; la lucha ha dado un paso hacia adelante de afianzamiento en las masas y otros niveles políticos existentes en nuestra geografía.

Prueba de ello han sido las huelgas de MAQUINISTA, HARRY WALKER, PEGASO, CISPALSA, FENWUIK, MACOSA, URALITA, RAMO DE AGUA SABADELL (80 %) AUTOBUSES SUBURBANOS DE BARCELONA, TUTSA y otras (se calcula en el primer trimestre del año que se encontraban en conflicto laboral unas 50 empresas - alrededor de 40.000 trabajadores; en la provincia de Barcelona) y en otras ciudades españolas como: SEVILLA, MADRID, PAMPLONA, VIZCAYA, BILBAO, SANTANDER, SAN SEBASTIAN, OVIEDO, GIJON y otras.

El regimen despues de Burgos ha quedado maltrecho, presionado, por una gran movilización d todas las fuerzas anti franquistas.

Pero la lucha sigue hacia adelante con mas firmeza y con la ayuda moral de las grandes jornadas pasadas que nos han servido para fortalecernos y darnos mas experiencia. Despues de las últimas huelgas el regimen se ha puesto a la expectativa y ha respondido como siempre con la represión ejercida brutalmente sobre los hombres mas representativos de la clase trabajadora.

Con esta nueva situación en la que se acentua la represión, las Comisiones Obreras Juveniles se plantean como medio mas eficaz para contrarrestar la represión, "ir a la huelga". El camino a seguir para llegar a la huelga, es la agitación de las masas, creando Comisiones de Empresa que hagan suyos los planteamientos de C.O. y los defiendan de cara a la patronal, de cara al sindicato y allí donde se encuentren.

El régimen está haciendo lo posible por frenar la lucha en toda España, las detenciones se suceden en todo el país, en Terrassa son 19 los compañeros que están en prisión, y 60 los compañeros de Barcelona, Bajo Llobregat y otros lugares. Las detenciones se suceden en todas las ciudades donde hay un frente de lucha como; (Sevilla, Madrid, Lérida, y otras ciudades españolas) las cuales están siendo objeto de la represión.

De los 19 compañeros presos, hay 7 a los que se les pide consejo de guerra, por participar activamente en la jornada del 3 de nbre. en defensa de los patriotas vascos.

Aquí vemos como el ejército catalán en la persona de su Capitán General se solidariza con el gobierno y con su sistema de represión formando parte de éste.

Los trabajadores hemos de responder a la represión con nuestras armas mas eficaces (paros, plantos, mitines, actos sociales, manifestaciones, pintadas, lanzadas de octavillas, concentraciones, etc.) para lograr que la represión se afloje, para que la libertad de nuestros compañeros sea una realidad y para demostrarle a la dictadura que la clase obrera no está dispuesta a seguir soportando las cadenas de la represión, que nos colgaron hace años y que el pueblo debe romper.

! ABAJO LA REPRESIÓN!

!POR LA LIBERTAD DE NUESTROS COMPAÑEROS!

información LOCAL-

-MOVILICEMONOS CONTRA LA AMENAZA DE UN CONSEJO DE GUERRA-

Se instruye consejo de guerra contra 7 trabajadores de Tarrasa acusados de participar en la Jornada contra la represión y por la Amnistia del 3 de noviembre. Son: ARSENIO FERNANDEZ (A estado ya otras tres veces en prisión tiene 4 hijos), ANDRES GANDULLÓ, SALVADOR SERRANO, JUAN M. SERRANO, MATEAS MORENO y JUAN UTGES. Los cuatro últimos estaban en libertad y fueron de nuevo detenidos el 17 de febrero. Las CC.OO. de Tarrasa han hecho ya varias asambleas, llamamientos a la población, etc, para impedir este nuevo consejo de guerra, iniciado por el equipo del "jubilado" Pérez-Viñetas. Impedir este nuevo consejo de guerra es tarea de todos. TODOS JUNTO A LOS TRABAJADORES DE TARRASA!! NO MAS CONSEJOS DE GUERRA!!!!.

TUTSA Empresa de transportes urbanos de Tarrasa. BAJO RENDIMIENTO (matcha lenta) en los autobuses: los trabajadores de esta empresa exigen aumento de salarios. Esta acción, desarrollada a finales de febrero, dió lugar a importantes perturbaciones del transporte público en Tarrasa. Algunos "provocadores" intentaron sin éxito enfrentar al público con los conductores y cobradores de los autobuses. Las CC.OO. han hecho un llamamiento a la población para que apoyen la lucha de los trabajadores de TUTSA, aunque ello signifique dificultades momentaneas. Las CC.OO. llaman también a oponerse a un aumento de tarifas, que es lo que pretende la empresa para luego aumentar un poquito el salario a los trabajadores.

9/11/44 .- HUELGA DE HORAS EXTRAS, dos trabajadores sancionados.

Peine FERRAS .- HUELGA DE HORAS EXTRAS, por la readmisión de dos compañeros despedidos.

SAMI

(MATERIAS INDUSTRIALES).- Los trabajadores de esta empresa han estado luchando 2 años en defensa de sus puestos de trabajo: han habido paros, diversas acciones, ocupación durante 7 días de la fábrica. Todo ello ha ido arretrasando el desenlace, pero finalmente la Delegación del Trabajo ha decretado el cierre definitivo. Ante esta situación y teniendo en cuenta que la empresa les adeuda salarios atrasados, los trabajadores han procedido a desmontar la maquinaria y a llevarse la antes de que los bancos puedan maniobrar para quedarse con todo. A los trabajadores se les adeuda 1.118.000 ptas, el Banco Industrial de Crédito parece que pretende cobrar una hipoteca de 4.565.000 ptas.

T EXTIL.- Las Comisiones Obreras han elaborado a nivel nacional de Catalunya. Los puntos reivindicativos son: 1º.- aumento de 500 ptas semanales, 2º.- supresión total de los contratos eventuales, 3º.- semana de 40 horas, 4º.- 30 días laborables de vacaciones, 5º.- negociación directa con los trabajadores de los sistemas de primas, 6º.- derecho de asamblea en la empresa y 7º.- supresión del impuesto de utilidades o que lo paguen totalmente los patronos. Exigen además que la nueva Ordenanza Laboral sea discutida por auténticos representantes obreros.

Información Nacional de CATALUNYA

FAESSA .- Durante los meses de Septiembre y Octubre se realizaron asambleas y algunos paros para imponer a la empresa las negociaciones de Convenio que esta quería retrasar. Se eligió una comisión de 6 trabajadores para presentar a la empresa las reivindicaciones. La empresa pretendía condicionar los aumentos salariales aun aumento de los ritmos de trabajo, cosa que rechazaban los trabajadores. El 10 de Febrero un trabajador se niega a que lo hagan nuevo cronometraje, intentan sancionarlo, toda la sección para inmediatamente, la empresa retrocede, no hay sanción. ASAMBLEAS los días 11 y 13, se deciden no permitir nuevos cronometrajes en faros y otras secciones. Día 16 nueva asamblea, se decide parar: se inicia el paro en la sección de montaje y en marcha por el interior de la fábrica va haciendo parar toda la empresa, se reúne nueva asamblea general de todos los trabajadores en la que se reafirman las reivindicaciones: 11.000 ptas. mensuales como salario base para el peón, escala de 300 ptas por categoría, no a los aumentos de los ritmos de trabajo, no a la reducción de plantilla, etc. La policía rodeó la fábrica, los trabajadores salen juntos. El turno de la tarde de este mismo día para totalmente. La huelga el día 17 prosigue, la empresa impidió la entrada en la fábrica de 2 trabajadores. El 18 algunos empiezan a trabajar bajo la coacción de la policía. La empresa despide a 7 trabajadores, sanciona a unos 30 de suspensión de empleo y sueldo de 7 días y a casi toda la plantilla con sanciones de uno a tres días. Entre los lacayos al servicio de la empresa anotando nombres de los trabajadores, destaca un tal CERESO. Las dificultades económicas de esta empresa proceden fundamentalmente de la estafa de más de 70.000.000. millones de los antiguos dueños MENSA Y PAIRET que han sido "pudicamente" ocultados para no causar escándalo y que ahora pretenden cubrirlos aumentando la explotación. Por otra parte FAESSA está vendiendo a precios abusivos la mayoría de sus productos (calentadores cuyo precio de coste es de 200 ptas. se venden a 3.000 ptas.) En estos momentos está ya controlada por el monopolio francés FERODO.

SEAT.- En la campaña de SOLIDARIDAD con los tres trabajadores detenidos se han recojido ya 100.981 ptas contabilizadas por la C.O. según cifras publicadas en los sucesivos números de su boletín "ASAMBLEA OBRERA". En realidad la cantidad recojida es aun mayor pues en algunos talleres han habido grupos de trabajadores han hecho colectas y las han llevado directamente, utilizando las direcciones de los presos publicadas en las mismas "ASAMBLEA OBRERA". La empresa ha intentado aprovechar las detenciones para enviarles cartas de despido. Se han presentado denuncias contra la empresa en Magistratura, Carlos Ballojo ha ganado la readmisión según

fallo del magistrado. En estos momentos los trabajadores de SEAT tienen planteada la batalla por imponer la libertad de los tres compañeros encarcelados y su reingreso: se están recojiendo firmas y se discute ya la organización de acciones coordinadas en diversos talleres. La comisión obrera ha planteado la batalla solidaria en el marco de la lucha reivindicativa y con la perspectiva de imponer candidaturas obreras en las próximas elecciones sindicales. A todo ello ha ayudado poderosamente la carta que desde la cárcel han dirigido a sus compañeros de trabajo los detenidos.

MACOSA. - Ha habido 15 días de bajo rendimiento durante el mes de febrero en todo el taller, particularmente en las secciones 4ª, 5ª, 7ª y 11ª. Unos 400 trabajadores se reunieron en asamblea en el Sindicato. Uno de estos días, la empresa asustada hizo venir a la policía a la puerta. A la salida los trabajadores se colgaron del cuello el sobre con lo que acababan de cobrar y dirigiéndose a algunos policías se lo enseñaban: "¿QUE OS PARECE?" el teniente reconoció que los trabajadores tienen derecho a exigir mayores salarios. La Magistratura de Trabajo falló a favor de la empresa en el juicio de los despedidos.

CISPALSA. - Siguieron las asambleas en las primeras semanas de febrero. El día 15 se hizo un nuevo paro de 30 minutos (en algunas secciones 1 hora). El jurado intentaba maniobrar, pero una reunión plenaria de enlaces le obligó no firmar lo que ya estaba a punto de concluirse. La empresa ha ido cediendo: del 6% con que empezó ofrecía ya el 8,5% así como 590.000 ptas más a repartir en partes iguales para peones y especialistas, lo que supone un 9% para los salarios más bajos; 1 día más de vacaciones, etc. A pesar de que ello supone ya una primera victoria, los cargos sindicales, en asamblea de enlaces, rechazaron este 8,5% por estimar que no corresponde a las exigencias de los trabajadores, que en su plataforma reivindican aumento de 2.000 ptas al mes. 2 Trabajadores LABRADOR Y GONZALEZ, fueron detenidos a principios de febrero. LA COMISION OBRERA llamó a organizar la solidaridad con ellos. Se han hecho ya algunas recojidas de dinero.

AUTOBUSES SUBURBANOS. - Los trabajadores de esta empresa, que cubre las comunicaciones por autobus de Barcelona con todas las localidades de su cinturón: Badalona, Sta. Coloma, Mongat, Ocata, San adrian, San Just Esplugas, Cornellà, Castelldefell, El Prat, San Ildefonso, y Bellvitge, con una plantilla de 1250 trabajadores, se declararon en HUELGA total el domingo 14 de marzo. Los trabajadores exigen que la empresa les pague los atrasos por el trabajo de los días festivos. La empresa a venido pagando estos el trabajo de estos días como jornada normal. Los trabajadores empezaron presentando recurso en Magistratura, desarrollando a la vez la acción como la HUELGA de 24 horas del 5 de julio de 1970. El fallo de Magistratura fué favorable a los trabajadores, pero la empresa no quiere pagar y para defender sus derechos los trabajadores se declararon en HUELGA, el domingo no salió ningún autobus. Los trabajadores exigen además la dimisión del actual jurado y que sea sustituido por compañeros dispuestos a defender los intereses de los obreros. El lunes se confirmó la justicia de esta exigencia: seguía la HUELGA TOTAL y unos pocos "jurados", en descarada actitud de "esquiroles", sacaron los autobuses de la cochera dispuestos a intentar romper la HUELGA. Pero se encontraron con la magnífica respuesta solidaria de los propios usuarios de los autobuses. SE NEGARON A SUBIR A LOS AUTOBUSES CONducidos POR ESQUIROLES. El martes por la mañana se reunieron en ASAMBLEA en una Iglesia de Pueblo Nuevo. Acudió el propio delegado de la CNS, Socias Humbert, para intentar con promesas demagógicas y amenazas veladas romper la unidad obrera. En esta ASAMBLEA se decidió volver al trabajo pero continuar la lucha exigiendo lo que vienen reivindicando. Ante la UNIDAD de los trabajadores la empresa no se ha atrevido a tomar ninguna medida de represalias. He aquí cómo los trabajadores de de AUTOBUSES SUBURBANOS. (coreanos) están dando con su UNIDAD un gran ejemplo de combatividad.

ACCION COMANDO CONTRA LA CNS.- Con motivo de la visita a BARCELONA del ministro de la CNS, Garcia Ramal, un grupo de jóvenes realizó una acción comando el domingo 28 de febrero por la noche: fueron lanzadas varios cehtenares de octavillas denunciando la represión y en contra de la Ley SINDICAL, a la vez que se rompían varios cristales de la CNS se echaba pintura roja en la fachada y algún coctel Molotov.

hospital CLINICO.- Después de presentar un escrito explicando las reivindicaciones planteadas, los médicos del Hospital Clínico se declararon en HUELGA TOTAL, el viernes 12 de marzo. Anteriormente habían enviado un escrito explicando las condiciones sanitarias que consideraran mínimas para atender decentamente a los enfermos: personal en nº suficiente de 1'5 por cama (lo que significa aumentar la plantilla hasta 1500) 1 medico para cada cuatro camas (significa doblar el número actual de médicos, así como aumentos de salario para los médicos y todo el personal sanitario. La HUELGA se decidió en ASAMBLEA de médicos. Los estudiantes de la facultad de Medicina se reunieron en ASAMBLEAS y decidieron declararse en HUELGA en señal de solidaridad con esta acción. Las enfermeras y resto de personal sanitario se sumaron después de realizar asimismo ASAMBLEAS, a la HUELGA. El gobernador civil, presidente además del patronato del Clínico, respondió con el único argumento que les queda a los fascistas: la REPRESION: multas de 10 y 15.000 ptas a los médicos. Ello no impresiona demasiado: los médicos reunidos en ASAMBLEA decidieron presentar recurso y continuar la HUELGA.

BAJO LLOBREGAT

-5-

IMPORTANTE VICTORIA EN LA BATALLA SOLIDARIA CON LOS DIRIGENTES OBREROS. Desde hace varios meses se viene librando una batalla contra el intento de intimidación de la policia contra los dirigentes obreros de la comarca Garcia y Ruiz: les habían citado para que se presentaran a la Policia. Su respuesta había sido NO PRESENTARSE y llamar a la SOLIDARIDAD, se hicieron ASAMBLEAS en Siemens, en los locales del SINDICATO, en varias empresas, se ligó esta cuastión con la amplia batalla contra la REPRESION. El resultado fue ya en un primer momento el que la policia no se atrevió a detenerles ni en su casa ni en el lugar de trabajo y cómo recurso le quedo el pataleo, les denunció por "desacato" a la autoridad. El juez de primera instancia al que se le llevó este asunto suspendió una primera convocatoria, asustado por la presencia de más de 300 delegados de muchas fábricas de la comarca. En la segunda sesión, el juez decidió finalmente ABSOLVERLES. Es decir DECIDIO que NO es delito NO PRESENTARSE cuando la policia cita a alguien para que se presente (practica intimidatoria bastante extendida ultimamente). Ha sido una importante victoria de los TRABAJADORES DEL BAJO LLOBREGAT.

El 20 de febrero en que estos dos trabajadores, junto con otros dos de SOLER ALMIRALL (GARCIA, RUIZ, CASADEVALL y LIZANO) fueron llamados a declarar ante un juez de Barcelona por orden del TOP, con ellos acudieron unos 600 trabajadores de la comarca. Su presencia solidaria constituyo además practicamente una manifestación que la policia fue incapaz de impedir.

pirelli-MOLTEX ASAMBLEA de unos 200 trabajadores en los locales de la CNS de Cornellá. Exigen un aumento de 1.000 ptas al mes.

seja-TERLENKA Primeras victorias: 8% de plus nocturno y festivos. Dos trabajadores exigen un aumento del 30% y 40 horas a la semana. Hay acciones en el taller de expediciones mecanicas.

COMARCA del VALLES

BELLATERRA (obras de la universidad AUTONOMA) CFI. (1000 trabajadores) Los trabajadores de esta obra prepararon una plataforma reivindicativa, 50 ptas hora para el peón, días de lluvia pagados y no recuperados, mejoras en la comida servida en el comedor, transporte pagado hasta el lugar de trabajo, mejores condiciones higienicas, etc. Se recogen firmas y se entregan a primeros de febrero, al día siguiente se realiza un PARO, se exige la no recuperación, se hacen asambleas por tajos, se elabora un anteproyecto de convenio. La empresa concede algunos aumentos de hasta 900 ptas. pero sólo a algunos, despidió además a 3 trabajadores. El día 12 como protesta, se hace una ASAMBLEA GENERAL acuden unos 700 trabajadores: se elige una comisión de 10 para negociar con la empresa. Aparece la G.C. aun-

que no interviene. Los trabajadores no se asustan, la empresa cede: readmite a los despedidos y hace promesas respecto a las otras reivindicaciones. Se reincorporan al trabajo y siguen las discusiones entre la comisión y la empresa.

El día 16 se hace una ASAMBLEA, se decide que si la empresa no responde satisfactoriamente se pasa de nuevo al PARO. La empresa no quiere recibir a la comisión, por la tarde EL PARO ES TOTAL EN LA OBRA, el día 17 al llegar los trabajadores a la obra se encuentran a la G.C., hacen una ASAMBLEA y al termino de esta la G.C. detiene a 7 trabajadores. Los siete detenidos son puestos en libertad a las pocas horas.

URALITA.- En el bloque 12 (180 trabajadores) han hecho bajo rendimiento durante 18 días. Son sancionados todos los trabajadores con 6 de suspensión de empleo y sueldo. Al ocurrir esto los trabajadores de la sección 14 se suman AL BAJO RENDIMIENTO, la respuesta de la empresa fué el despido de 3 trabajadores. El día 17 de febrero los trabajadores se concentraron en la crtera. Sabadell-Barcelona y fueron hasta el Sindicato para exigir la readmisión de sus compañeros despedidos

MANAU: Anteproyecto obrero de convenio, se hacen ASAMBLEAS, BAJO RENDIMIENTO desde el 18 de febrero (unos 120 trabajadores)

SABADELL: HUELGA de HORAS EXTRAS en las secciones de ESPUMAS Y EXTRUSION

FENWICK (montcada). Siguen las acciones. El 3 de marzo se hizo una concentración en la puerta de las oficinas con la participación de más del 90% de la plantilla (1 hora). Día 4 nueva concentración y ASAMBLEA, se decide parar 1 hora, por la tarde se vuelve a hacer un PARO. La empresa 15 minutos antes de empezar el paro comunica a los trabajadores que esta dispuesta a discutir los aumentos salariales y el nuevo convenio con los cargos sindicales y una comisión elegida por los trabajadores. Al día siguiente los trabajadores reunidos en ASAMBLEA deciden la forma de llevar a cabo las negociaciones.

SABADELL-

-6-

HUELGA COORDINADA EN EL RAMO DEL AGUA.- Fue decidido en una ASAMBLEA de cargos sindicales realizada en el Sindicato. El paro se decidió en solidaridad con 2 enlaces de la empresa ESTRUCH que habían sido despedidos. ESTRUCH estaba en PARO desde el día 19 de febrero, el día 22 fué decidido para el Paro. Pararon un total de 12 empresas, el 80% del RAMO DEL AGUA de Sabadell.

ODAG.- (unos 600 trabajadores) Mediante reuniones dentro de la empresa se ha decidido la HUELGA de HORAS EXTRAS. Empezó el 23 de febrero. Los trabajadores exigen un aumento salarial y que el precio de las horas extras se incremente en un 35%.

MOVILIZACION POPULAR en los BARRIOS

Se ha incrementado notablemente la actividad de la población a través de las organizaciones legales o extralegales, se multiplican las asambleas de vecinos en torno a los problemas concretos de cada barrio: BARRIO DE LOS MARINALES, asamblea de 1.000 vecinos en torno a los abusos de los pisos de la "Obra Sindical del Hogar" y la elección de una nueva junta frente a la que mandaba la CNS para cubrir la nueva junta de vecinos. CAN O RIACH: asamblea de 500 vecinos. La asociación de vecinos edita una revista sobre los problemas del barrio. POLIGONO ESPRONCEDA: asamblea de más de 500 vecinos.

ASAMBLEA de trabajadores en el SINDICATO

Unos 200 trabajadores de la empresa construcciones PUJOL acudieron para discutir sus reivindicaciones. En la última semana de febrero se concentraron en el sindicato unos 200 trabajadores del METAL.

LANITEX (137 trabajadores).- TRABAJO LENTO, la empresa ha aceptado negociar el aumento de las primas, como exigían los trabajadores.

CONSTRUCCION.- Se recogen firmas en las obras, al pie de un documento que plantea las reivindicaciones del ramo y denuncia a la Ley Sindical.

UN EJEMPLO DE MOVILIZACION POPULAR 10.000 MANIFESTANTES

Ocho o Diez mil manifestantes, salían a la calle el 10 de Marzo a los gritos de "LIBERTAD PARA EL DETENIDO" "CLINICA SÍ, AMBULATORIO NO !" "MEDICOS SÍ, GUARDIAS NO!!". Hasta esta fecha las manifestaciones convocadas en Sta Coloma reunían no más de 100 manifestantes. ¿ QUE HA PASADO ? Creemos que esta experiencia es muy importante en cuanto muestra las extraordinarias posibilidades de MOVILIZACION DE MASAS que HOY existen: para ir a la manifestación en muchos lugares salían juntos, se organizaban en cada escalera, des de cada bloque y barrio. Solo así efectivamente es comprensible que se haya podido reunir esta gran manifestación.

La agitación se inicia a partir del incendio del consultorio de la Seguridad Social. Esto pone de nuevo sobre la mesa un viejo problema, la gran deficiencia de las instalaciones de la Seguridad Social en todas partes y en particular en los barrios obreros extremos de Barcelona y en las localidades obreras de la periferia. Se empiezan a hacer coloquios, charlas, conferencias, en centros sociales, en iglesias. Unas veces son actos legales, otras son actos sin autorización oficial pero abiertos. Se hacen en los barrios, se difunden las experiencias de un barrio a otros. Las primeras asambleas. Las primeras asambleas en los barrios son de 100, 150, 200 personas, pero se hacen también reuniones de 8, 10, de los hombres que luego impulsan las asambleas, los coloquios. Para estos se invitan a médicos, abogados. Así va surgiendo, difundiendo la idea de acudir a la Pl. del Ayuntamiento, la exigencia al alcalde de que se de una solución concreta al problema. Se va dando ya la fecha en todas estas asambleas y coloquios: el día 23 de febrero. El día 22 aparecen octavillas por toda la ciudad convocando para el día siguiente: se invita a la población a una manifestación pacífica: el día 23 empiezan a llegar grupos, los primeros son grupos de jóvenes. En la plaza se encuentran a todos los guardias municipales que intentan impedir que se agrupen, pero va llegando más gente, pronto son centenares hasta sumar unos 3.000. Los municipales son impotentes, llega guardia civil con metralletas. Hay un intento de detener a un sacerdote conocido, la gente lo impide. Los manifestantes cortan el tráfico, marchan calle abajo y en el primer cruce hacen una sentada y siguen gritando: "QUEREMOS ASISTENCIA MEDICA!" "CLINICAS SI AMBULATORIO NO!" "¿DONDE ESTAN LOS DINEROS?". Los guardias no intervienen. A las 9 45 se hace una marcha desde la pl. del Ayuntamiento hasta la Pl. del Reloj. Al pasar por delante del cuartel de la Guardia Civil la gente les achucha y grita: los civiles guardan silencio. A las 10 en la Pl. del Reloj, delante de los coches llenos de civiles, que no intervienen, se decide dispersarse con el grito de "VOLVEREMOS".

Y el día 10 de marzo volvieron. Después de la anterior manifestación salieron octavillas explicando la importancia de lo que se había hecho, indicando la necesidad de continuar.

Durante estos días había sido detenido un trabajador. El día 8 aparecen octavillas llamando para el día 10, se reparten a mano en cada escalera, por los barrios. Esta vez la policía ha tomado más precauciones, hay más guardias civiles, han hecho traer el coche cisterna. Pero los manifestantes llegan en grupos numerosos desde los barrios, y después de los primeros forcejeos logran romper, desbrodar las barreras de guardias civiles. Se empuja a estos hacia el Ayuntamiento, algunos se refugian en el interior. Se grita "LIBERTAD" "LIBERTAD PARA EL DETENIDO" "CLINICA SI, POLICIAS NO" Los carros de agua disuelven algunos grupos de manifestantes, pero estos se reagrupan. La Guardia Civil dispara al aire, pero recibe pedradas de los manifestantes, algunos guardias civiles deciden entonces utilizar las mismas armas y responden también a pedradas. Entre los manifestantes destacó la valentía de algunos grupos de mujeres. Hubo algunas marchas de centenares de manifestantes, algunas de miles. Entre los propios manifestantes se organizaron servicios de orden para impedir las provocaciones. Llegan varios autobuses de policía desde Barcelona. Hay unos 30 detenidos a bulto en la propia manifestación. De estos 18 salen en libertad a los 4 o 5 días de la detención, otros han estado todavía más días, 7 han pasado a la cárcel de Barcelona A DISPOSICION DE LA AUTORIDAD MILITAR. La lucha por su libertad, contra la amenaza de un CONSEJO DE GUERRA es ahora un objetivo central.

el 8 de MARZO

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El 8 de Marzo llegó, de buena mañana, los grupos de Canto-Poesía y Teatro, llegaron al lugar del acto (un lugar que ocultamos debido a las actuales condiciones dentro del país). A la hora que empezó el el acto las 11 1/4. A través de dos presentadoras que muy bien lo supieron hacer tuvo lugar el primer acto.

1º Constava en la explicación del significado del 8 de Marzo, muy bien explicó la historiadora: esta lucha va encaminada por la emancipación y discriminación de que somos objeto y también entraba como lucha la libertad y la democracia de que todo ser humano necesita.

2º. Acto seguido se pasó al teatro, actuación compuesta de tres actos:

1º acto.- Representaba una fábrica en la cual grababan un programa de televisión, actuaban una periodista, tres obreras, un obrero y un director. La periodista haciendo algo de este régimen, tenía coartados a los obreros que apenas hablaban debido a esto, dió a entender que ellos con sus buenas palabras tapaban la boca a los obreros.

2º acto.- Se encontraba una familia comiendo alrededor de la mesa, faltando uno que se encontraba en la cárcel. Poco tiempo transcurre cuando llaman a la puerta, "la secreta" hace acto de presencia, haciendo disculpa de que le puede pasar a todo el mundo, traen la caja de la hija muerta a palos en el interrogatorio, la madre no se acobarda, al contrario toma mas moral y espíritu de lucha.

3º acto.- Representa el final de una manifestación. Varias pancartas, entre ellas una roja, la cual era llevada por un chico que según él había estado en el Sindicato varios años, y viendo que se gastaba las palabras sin conseguir nada sale a la calle con la bandera roja. En aquel momento hace acto de presencia la policía, detras de este muchacho se encontraban sus compañeros. Hay un enfrentamiento, el joven cae muerto. Entonces la madre de un amigo recoge la bandera y jura no dejarla caer, pues seguirá con la lucha y la bandera levantada hasta morir.

Tras la buena actuación, de la presentadora con su gracia entre chiste y chiste, presentan las actuaciones de canto y poesía, letra de Miguel Hernandez y algunos poetas mas.

VIETNAM, AMAPOLA, ACCIDENTE DE TRABAJO, MADRE ESPAÑA, LA DE CUBA, UN DURO AL AÑO, DOS CANCIONES DE RAIMON, JORNALEROS, YANKI PALABRA ODIOSA, CAMARADA JEREMIAS, EL NIÑO YUNTERO; LA PLAZA DEL PUEBLO, TRES DE NOVIEMBRE, LA TIERRA Y LOS HOMBRES etc, etc.

Todas estas poesías daban a entender la discriminación sufrida, la explotación del hombre por el hombre, la liberación de un país-ahora socialista- los crímenes en Vietnam etc.

Llegó el final del acto, todas las mujeres emocionadas y contentas. Hemos conseguido pasar un año mas y por unas horas nos imaginemos que nos encontramos en un país libre, libre de las garras del capitalista, pero ahora guardando al buen sabor de aquellas horas, con mas fuerza lucharemos por la emancipación y la libertad del pueblo y diremos:

(en el acto habian unas 300 personas) ! VIVA LA JORNADA DEL 8 MARZO !

VIVA el 8 de MARZO

- 8 -

UNA JOVEN

DÍA INTERNACIONAL

de la MUJER

VIVA LA MUJER TRABAJADORA

ELECCIONES

SINDICALES:

Nos encontramos ya ante las ELECCIONES SINDICALES, la prensa legal nos las situa para primeros de Mayo, y el tiempo de presentación de candidaturas desde el 25 de abril al 2 de Mayo. Ante esta situación las CCJ llamamos a todos los trabajadores a prepararse contra las maniobras intenta hacer tratando de imponer a HOMBRES DE PAJA completamente vendida a la patronal y al Sindicato vertical.

Hay que estar alertas y no permitir estas maniobras, nosotros los trabajadores hemos de pensar y hemos de elegir a los hombres mas idoneos mas representativos, a los hombres que no dan su brazo a torcer, que se enfrentan a los patronos y al Sindicato vertical, en defensa de nuestras reivindicaciones y derechos, a los que no firman convenios, ni sanciones a espaldas de los trabajadores, a los que toman determinaciones con la aprobación de los trabajadores, en una palabra, A LOS VERDADEROS DEFENSORES DE LA CLASE OBRERA.

Hay que estar alertas y no permitir las maniobras de la patronal, porque los verticalistas y las empresas saben por propia experiencia que si los trabajadores utilizan inteligentemente las posibilidades legales unidos al avance diario de la lucha obrera, podemos dar un buen golpe a las empresas y a sus lacayos de la CNS. Los trabajadores también lo sabemos a pesar de cierta "propaganda abstencionista" que crea confusión particularmente en ciertos sectores de la vanguardia.

Los trabajadores vemos clara la necesidad de preparar nuestras propias candidaturas. Ello explica que a las maniobras de confusión hayan intentado sumarse la propia policia haciendo circular falsas octavillas con la falsa firma de CC.OO. y otras (como por ejemplo la que ataca a varios abogados que defienden a los trabajadores). En algunos lugares como en Hospitalet la policia a organizadp "pintadas" en las que decia BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES.

La preparacion consciente de las elecciones alcanza:

- 9 -

DISCUSION EN AMPILAS ASAMBLEAS DE FABRICA y a partir de estas elegir A LOS COMPAÑEROS MAS CONSCIENTES Y COMBATIVOS

Se han pronunciado ya en este sentido los trabajadores y las CC.OO. de Barcelona, Badalona, Santa Coloma, Bajo Llobregat, Valles Oriental, Lerida, Sabadell, Tarragona, etc.. Se esta discutiendo y avanzan claramente las opiniones mayoritarias de utilizar las elecciones para reforzar la organizacion de vanguardia del proletariado del país que son las CC.OO.

Nosotros las CC.OO. y las CC.OO.JJ., hacemos constar que no estamos de acuerdo con el Sindicato Vertical, ni aprobamos la "nueva" Ley Sindical por su caracter fascista y antiobrero, pero comprendemos que para combatir el actual Sindicato hay que intriducirse en él mediante las proximas elecciones copando los puestos de enlaces y jurados y los de las diversas juntas sociales, y ha partier de hay presentar una lucha frontal para cambiar las estructuras de dicho Sindicato Vertical y sustituirlo por un verdadero SINDICATO, UNITARIO Y DE CLASE, que mediante una lucha ORGANIZADA y bien dirigida dentro de las EMPRESAS podremos conseguir.

SI A LAS ELECCIONES SINDICALES.

ELEJAMOS A NUESTROS COMPAÑEROS MAS CONSCIENTES Y COMBATIVOS.

POR UN SINDICATO UNITARIO, REPRESENTATIVO Y DE CLASE.

un joven GUANCHO

JOVEN LEE Y

DIFUNDE



BOLETIN INFORMATIVO DE LAS COMISIONES

OBRERAS JUVENILES DE TARRASA

Las Comisiones Obreras Juveniles de Tarrasa, en estos momentos críticos para nuestros compañeros encarcelados en la Carcel "Modelo" de Barcelona creemos oportuno difundir los extractos de una carta escrita por ellos con motivo de la lucha llevada a cabo contra el Consejo de Guerra de Burgos así como también explicar los motivos que los han llevado a la HUELGA DE HAMBRE.

NOSOTROS PRESOS POLITICOS DE LA CÁRCEL "MODELO" DE BARCELONA NOS DIRIGIMOS A LA OPINION PUBLICA PARA DESENSMASCARAR A LOS RESPONSABLES.--

DENUNCIAMOS a la dictadura franquista, a la brigada politico-social, a la Policia Armada, a la Guardia Civil, al TOP, al Gobierno Civil, al Ministro de Justicia, a la Dirección General de Prisiones, al director de la cárcel Modelo de Barcelona Enrique de la Morera, y a todas las personas y metodos que sirven para hacer de nosotros "entes" en vez de personas que es lo que somos.

DENUNCIAMOS la explotación que se ejerce sobre nosotros a través del régimen de REDENCION de que somos objeto los presos.

DENUNCIAMOS a la Dirección General de Prisiones y a Enrique de la Morera director de la cárcel de Barcelona, responsables de las indignas condiciones de vida a las que nos vemos sometidos los presos. La insuficiencia y la pésima calidad de la alimentación, la inexistencia en la practica de de la asistencia sanitaria y de las más mínimas condiciones de higiene. Muchos enfermos mentales que deberian estar en Sanatorios, viven recluidos en la cárcel, donde son confinados en unas ingomiosas celdas que los presos llamamos el "palomar". Se pone a disposición de 1.500 personas una sola ducha que funciona solamente 3 hors al día. Tres y frecuentemente 4 presos tienen que compartir una celda de 4x2'50 metros, (dónde esta enclavado el Water) con un bombilla de 15 watos, sin mas mobiliario que la cama, sobre la cual hemos de comer. En invierno tan sólo se nos provee de una manta y un petate. Por otra parte los compañeros estudiantes que estan en la prisión, les son negadas la mayoría de las veces el permiso para poder tener la luz de la celda encendida varias horas más para poder continuar sus estudios. No se hace ningún intento serio para recuperar a los presos para la sociedad, lo que hace que la carcel, lejos de ser un establecimiento de regeneración, sea, en la practica, una universidad de la delincuencia.

DENUNCIAMOS especialmente la REPRESION que se ejerce sobre nuestro compañero ANTONIO RUIZ LOPEZ, que permanece sometido a un régimen especial de castigo y totalmente incomunicado desde hace 12 meses.

Dado la situación en la que nos encontramos, y vista la situación a la cual como anteriormente hemos expuesto, y ademas debido a las últimas provocaciones a las que nos hemos visto sometidos (varios compañeros nuestros han sido agredidos por presos comunes incitados por los propios funcionarios) y además debido a las pesimas condiciones de vida a las que estamos sometidos hemos decidido en vista de la situación declararnos en HUELGA DE HAMBRE.

- 10 -

La situación actual es:

Se encuentran en CELDAS de CASTIGO, todos los presos politicos de la carcel Modelo de Barcelona.

Varios de nuestros compañeros han sido brutalmente apaleados por los funcionarios, la mayoría han sido insultados con las palabras habituales de estos perros fascistas.

Algunos de nuestros compañeros se encuentran en grave estado de salud.

NOSOTROS las COJ de Tarrasa denunciamos las estructuras fascistas del estado español, al perro faacista de Enrique de la Morera, al Ministro de "Justicia", al director general de prisiones, a todos los que colaboran con el estado fascista español y así hacen que este a los 32 años de su comienzo todavía perduren.

POR LA LIBERTAD LA DEMOCRACIA Y EL SICIALISMO, AMNISTIA, LIBERTAD, AMNISTIA

Las Comisiones Obreras Juveniles de Tarrasa.

-VIDA IRRESISTIBLE-(1969)

Las cinco eran de la mañana
cuando Yo iba a trabajar
y a dos niñas vi de la mano
por una calle pasar.

¿Donde bais? le pregunté
y ellas muy atemorizadas
señor no nos haga nada
pues vamos a trabajar.

!A trabajar tan pequeñas!
al colegio deberiamos de ir,
no veis que el dia de mañana
no sabreis escribir.

!Al Colegio dico Vd. !
estando mi madre enferma
con lo que gana mi Padre
no podemos mantenerla.

Y no pudiendo mantener
a la pobre de su Madre
como poder pagar al Mes
tan grandes mensualidades.

No es vergonzoso señores
que esto ocurra ya en España
con mas de treinta años seguidos
sin haber una Batalla.

Y luego quieren que digamos
que España es libre y muy grande
y se sirven de criaturas
que deberían estar con su Madre.

Maldito sea Franco viejo
malditos todos los franquistas
que entre cobardes y asesinos
llenais toda la camarilla.

Ahí lo teneis señores
segundo plan de Desarrollo
que se sirven de criaturas
para contar con su apollo.

¿Porque un obrero o cabeza de Familia
tiene derecho a votar?
pero no las pobres criaturas
que estan todas aterrorizadas.

Obreros que trabajais
desde el Saliente al Poniente
Sabéis que estais trabajando
nada menos que uno pá veinte.

Uniros todos a nosotros
pues la unión hace la fuerza
y si vamos todos juntos
la Victoria será nuestra.

+UN POCO DE DESCANSO-(1970)

Adelante las COMISIONES OBRERAS
las que nunca cejaran
siempre iremos hacia adelante
hasta aplastar al capital.

La represión que hoy tenemos
muy pronto no existirá
porque todos nos unimos
encontra del capital.

Capitalistas asesinos
aunque con armas no son
estais robando salud
al pobre trabajador.

Con ocho horas de trabajo
no tenemos para vivir
tenemos que hacer catorce
o debemos de morir.

Hacer tantas horas extras
lo tenemos que quitar
vivir como las personas
tener un poco de Paz.

Fuera de España tenemos
muchos Camaradas buenos
que por no tener trabajo
se encuentran en el Extranjero.

El Gobierno está orgulloso
a Mí esto me da vergüenza
tenemos que hacerlos volver
y asi a España engrandecerla.

Asi que no cejaremos
en nuestro empeño señores
y muy pronto se sentirá
lo mas grande LAS COMISIONES.

(un joven de Can-Anglada)

Publicamos los extractos más importantes de un documento aprobado en una reunión de empresarios en el Sindicato del Metal de Barcelona, por creernos de interés para todos.

1º Las empresas se sienten en el deber de convencer a nuestro Gobierno para que actúe con la mayor energía con el fin de evitar la gestación fuera de las empresas de situaciones conflictivas políticas, que una vez instaladas en el seno de las mismas, quedan disfrazadas de conflictos laborales planteados con gran habilidad.

La empresa no puede actuar con mayor energía en su seno y mucho menos en la calle, contra estas organizaciones subversivas.

2º.-LA autoridad debería actuar de una forma inmediata y tajante fuera de la empresa, contra los individuos, comandos y grupos activistas que están gestando ininterrumpidamente situaciones conflictivas.

Las empresas no siempre conocen quienes son los activistas, pero puede insinuar pistas e información para que la Autoridad pueda investigar fuera de la empresa.

Los despidos justificados, máximo en los casos que nos ocupan (activistas) deben ser siempre SIN INDENIZACION, ya que de lo contrario se está creando una profesionalización del despido y de la indemnización.

En esta reunión había representantes de las más importantes empresas del metal de la Provincia de Barcelona. (AEG., HARRY WALKER, MAQUINISTA, PEGASO, etc.

El pasado día 6 de abril los trabajadores de la empresa CEDISA efectuaron un PARO durante toda la tarde en apoyo a sus reivindicaciones. Al día siguiente volvieron a PARAR durante $\frac{1}{2}$ hora. (7 a 7 $\frac{1}{2}$) y después continuaron a BAJO RENDIMIENTO hasta las 11 de la mañana.

En días pasados se han efectuado varias lanzadas de "octavillas" en los diversos barrios y en las empresas de Tarrasa, llamando a la JORNADA DEL 30 de ABRIL Y DEL 1º de MAYO y en contra de la REPRESION.

POR UN SINDICATO DEMOCRATICO INDEPENDIENTE Y DE CLASE, POR LAS 400 PTAS DIARIAS PARA EL PEON. POR LA SEMANA DE 40 HORAS, CONTRA LOS DESPIDOS, EN CONTRA DE LA REPRESION, POR LA AMNISTIA.

VIVA LA JORNADA DEL 30 DE ABRIL y DEL 1º DE MAYO.

JOVEN LEÉ Y DIFUNDE COJ BOLETIN INFORMATIVO DE LAS COMISIONES OBRERAS JUVENILES DE TARRASA. En las condiciones

en que nos encontramos es nuestra prensa, la verdadera prensa del pueblo, después de leer este BOLETIN no lo TIRES pasalo a otro COMPAÑERO para que lo LEA y DISCUTA, en estos momentos estas colaborando, en la lucha por la libertad y la democracia en ESPAÑA.

COJ... COJ... COJ... COJ...